

Émetteur :	MI5	Exemplaire :	unique
Rédacteurs :	John P. Lurie	Réf. :	00/262-L3/69985
Agent Traitant :	MI5	Transmission :	M1
Date :	01/05/1999		
Objet : Actions terroristes liées à l'alias "Le Boucher"			

NB : L'emploi du conditionnel, interdit dans les notes du Service, sont impératives ici. Aucun nom n'a jamais pu être mis sur le personnage du "Boucher". Il peut tout aussi bien s'agir d'un tueur en série, d'un nom de couverture pour plusieurs criminels, ou simplement d'une légende urbaine (cf. l'étude de V. Madsen sur "Candyman" à Chicago). De plus aucun crime à ce jour, n'a été sérieusement signé du patronyme "Boucher".

Rappel : Le nom du "Boucher" est apparu pour la première fois dans les fichiers d'Interpol au début des années 80. Membre charismatique de nombreuses mouvances terroristes responsables d'attentats particulièrement violents, il aurait des centaines de mort son actif. Ci-joints les différents actes criminels lui étant attribués :

11 juin 83 : meurtre de Jena Reezer, institutrice, dans le Warwickshire. La victime lardée de près d'une centaine de coups (probablement un hachoir), le chiffre "666" écrit avec du sang sur le thorax. (rappel : cette signature est commune aux crimes en série, elle ne permet pas d'identifier avec précision le meurtrier).

12/14 juillet 87 : prise d'otages au Novotel du Caire : 32 morts au nom de l'Armageddon. Première description du Boucher : grand (plus de 180 cm), le crâne couvert d'un chapeau à large bord, visage défiguré (accident ou brûlure). Il s'échappe en faisant exploser le bus chargé de libérer les otages.

13 novembre 89 : affaire des "Doubles Boucher". Deux actes terroristes lui sont attribué le même jour :

a) Caracas : Massacre de San Genario : 74 morts dans une Eglise au nom du Seigneur de Ce Monde (i. e. Lucifer). 3 des 10 membres de la Secte d'Apocalypsis 19 :21 (secte millénariste se référant à un verset de la Bible sur l'Apocalypse) ont péri dans l'attaque, de balles identiques à celles trouvées sur les victimes). De nombreuses signatures satanistes.

b) New York : attentat du World Trade Center (attribué volontairement par le FBI à des groupes islamistes) : 2 morts seulement ; Des témoignages (source : "Platoon"), écartés du rapport final, font état d'un homme grand, au chapeau noir, sortant de la fumée. Plusieurs témoignages concordent sur une odeur tenace de chair brûlée ou de putréfaction. Pas d'explication sur ce dernier point, ni sur l'ubiquité New York-Carracas.

Après Carracas, une vague de "copycat" s'abat sur les Etats-Unis. 5 tueurs en série copient faits et gestes du "Boucher" : costume, M.O., signatures satanistes... Mais de 1989 à 1995, ils ont tous été arrêtés. Hormis les déclarations coutumières sur les pouvoirs "surhumains" de leur modèle : (télékinésie, saut prodigieux (sic!), regard paralysant, résistance au feu, etc.) aucune connexion réelle avec le "Boucher" n'a pu être établie.

4 février 1997 : Suicide collectif de L'Ordre Hermétique d'Argent, dans une vallée de l'Appenzell (Suisse). Quinze initiés sont retrouvés carbonisés autour d'un pentacle dessiné à la poudre à fusil dans la forêt. Des photos de la secte prise au téléobjectif par la DST française montre un homme correspondant au signalement du "Boucher". La Mythologie Hermétique est orientée vers la vie après la mort, la réincarnation dans d'autres corps. On suppose que la cérémonie macabre était au départ une expérience near-death. Le "Boucher" ne semble pas faire partie des victimes.

16 juin 1998 : attaque de l'AMRO Bank à Lausanne. 11 morts, 3 millions de dollars dérobés. L'une des rares attaques du boucher comprenant des survivants, qui ont pu décrire "un homme gigantesque et défiguré, tuant un par un les otages au pistolet mitrailleur". Il s'enfuit avec ses complices sur le Lac Léman. À part un cliché flou extrait des vidéo de surveillance, aucune description précise permettant l'identification.